

# L'Université de Franche-Comté

## dans le cadre européen des échanges Erasmus

### Erasmus de quoi s'agit-il?

Programme communautaire de promotion de la mobilité dans l'enseignement supérieur au sein de l'Union européenne, Erasmus - European action scheme for mobility university student - fête ses 20 ans en 2007. Il reste le programme de mobilité académique le plus largement utilisé au sein de l'espace européen. L'UFC participe à ce programme depuis sa création en 1987 en permettant aux étudiants (et aux enseignants) de séjourner à l'étranger et d'étudier (d'enseigner) dans un des établissements de l'Union européenne avec lesquels l'UFC est partenaire.

### Repères

- ▶ 140 universités de 22 pays européens partenaires de l'UFC dans le cadre d'Erasmus.
- ▶ 0.7% des étudiants inscrits à l'UFC partent avec Erasmus (1.5% au niveau national) :
  - ▼ des étudiants en langues et philologie, et en gestion d'entreprises pour l'essentiel,
  - ▼ destinations préférentielles : Royaume-Uni, Espagne, Allemagne puis Irlande.
- ▶ 5% des étudiants de nationalités étrangères de l'UFC sont des étudiants Erasmus :
  - ▼ une affluence vers l'UFR SLHS,
  - ▼ essentiellement des allemands, britanniques, irlandais et roumains.

**Acteurs & Institutions**

**Franche-Comté**  
Conseil régional

**Coordonnateurs**  
(Enseignants et Enseignants-Chercheurs)

**AEIB**  
(Association des Etudiants Internationaux de Besançon)

**SRI**  
(Service des Relations Internationales)

Les services de la vie étudiante  
**CROUS**  
Besançon

## Evolution des échanges entre l'UFC et ses partenaires

